

**Beschluss des Beirats Mitte**  
**zur**  
**Einführung von Mobil-Punktchen-Standorten**

Ein Rundgang im Viertel unter Beteiligung von VertreterInnen der Polizei, der Feuerwehr, der Verkehrsüberwachung, der Behörde, Cambio und des Ortsamts Mitte ließ einige Möglichkeiten zur Einrichtung von neuen Mobil-Punktchen erkennen. Über diese wurde in der Beiratssitzung vom 24.11.2014 jeweils durch Mehrheitsentscheid folgende Beschlusslage hergestellt:

Der Beirat Mitte beschließt die nachstehend näher beschriebenen Standorte im dargestellten Umfang:

- **Auf den Häfen**

Der Standort wird beschlossen wie vorgestellt

- **Kohlhökerstraße**

Der Standort soll auf einen Stellplatz reduziert werden mit der Option eines zweiten Stellplatzes für eine spätere Einführung. Die Gestaltung soll mit nur einer Gehwegnase ausgeführt werden; die zweite Abgrenzung erfolgt durch einen Gummi-Poller

- **Wulwesstraße / Charlottenstraße**

Der Beirat votiert mehrheitlich für die Einrichtung von nur einem Stellplatz

- **Alexanderstraße**

Der Standort wird beschlossen wie vorgestellt

- **Mozartstraße**

Der Standort wird beschlossen wie vorgestellt

- **Kreuzstraße / In der Runken**

Die Einführung des Standorts wird für einen späteren Zeitpunkt zurückgestellt

- **Bleicherstraße**

Der Standort soll im Umfang von zwei Stellplätzen zeitgleich mit der Auflösung des auf privatem Grund bestehenden Car-Sharing-Standorts Bleicherstraße, Ecke Kreuzstraße eingeführt werden

- **Richtweg**

Der Standort wird beschlossen wie vorgestellt.

Der Beirat bittet das Amt für Straßen und Verkehr (ASV) um den Nachweis, dass der Standort das Bewohnerparken an dieser Stelle nicht beeinträchtigt